

令和6年11月27日発行

愛南町立家串小学校だより しおご

令和6年度 No.8

令和6年度 学校の教育目標

「共に考え、認め、
高め合う児童の育成」

令和6年度 キーワード

「GO！」



文責：井上 武

町小学校音楽発表会

11月14日（木）、「町小学校音楽発表会」が開催されました。今年度は篠山小学校の児童3名といっしょに、斉唱「世界を旅する音楽室」と合奏「カルメン」に取り組みました。会場の御荘文化センターは、立ち見ができるほどいっぱいのお客さんで、子供たちの緊張はピークに達していたと想像されます。しかし、子供たちは精一杯の笑顔で歌い、集中して演奏することができました。客観的に見ても、町内一の歌声、演奏だったのではないかと本気で思っています。（もしかしたら、主観がたっぷり入っているかもしれません。）



柏小・家串小合同句会ライブ

11月18日（月）、本校で、柏小・家串小合同句会ライブを行いました。講師は、俳人の家藤正人さんです。初めに、俳句の作り方についてのお話がありました。とても分かりやすい説明で、どの子も「俳句って簡単！」という気持ちになりました。

その後、制限時間5分で渾身の1句を作りました。入選作品やベスト7の中にも、本校児童の作品が何句か選ばれていました。また、家藤さんにマイクを向けられても堂々と自分の考えを話す子供たちを見ていると、普段の俳句学習の成果を感じました。



校区別人権・同和教育懇談会

11月24日（日）、「校区別人権・同和教育懇談会」を行いました。授業公開では、人権・同和教育の視点に立った道徳科の授業において、「いのち」や「差別」について考えました。

人権集会では、宇和島市教育委員会人権啓発課の矢野美保先生に、「二番目の悪者」という絵本を使ってワークショップをしていただきました。子供たちも保護者も教員も、「二番目に悪いのはだれか」について真剣に考え、自分の考えを伝え合うことができました。

御参観いただいた保護者・学校運営協議会の皆様、ありがとうございました。





1・2年校外学習（宇和島駅・おさかな館）

11月12日（火）、1・2年生が宇和島駅とおさかな館の見学に行きました。初めて汽車に乗る子もいて、汽車の中もとても楽しそうでした。おさかな館では、タッチプールで直接魚に触ったり、クイズラリーを楽しんだりしていました。



3年校外学習（河野園芸、フジ）

11月6日（水）、3年生が河野園芸とフジ南宇和店に見学に行きました。河野園芸では、野菜の袋詰めやビニルハウスでのネギ栽培を見学しました。フジでは、バックヤードを見学したり買い物を楽しんだりしました。



歯の講話・歯みがき指導

11月15日（金）、学校歯科医の児島先生に、むし歯にならないために気を付けることや、糸ようじの正しい使い方について教えていただきました。ずっときれいな歯でいられるよう、きれいな歯ブラシで丁寧に歯みがきをしていきます。



県小学校陸上運動記録会

11月11日（月）、松山市で「県小学校陸上運動記録会」が行われ、6年女子1名が「60m」に出場しました。自己ベストには届かず少し悔しい思いもしましたが、持てる力を精一杯発揮し、組で1位、総合で6位に入賞しました。おめでとう！！



12月の行事予定



- 2日（月）県学力診断調査（5年）
- 3日（火）県学力診断調査（5年）
- 5日（木）校外学習（5年 漁協等）
PTA役員会17:30
- 6日（金）避難訓練（火災）
- 7日（土）5・6年学級PTA
- 9日（月）E-ACT（6年）

- 17日（火）シェイクアウトえひめ（11:00）
学期末個別懇談会（14:30～16:30）
- 19日（木）もちつき・門松作り
- 20日（金）登校指導
- 21日（土）町スポーツ少年大会（サッカー）
- 25日（水）終業式・しめ縄作り（5・6年）
- 26日（木）冬休み（～1/7）

※ 12月28日（土）～1月5日（日）は学校閉庁日及び週休日、学校にはだれもいません。
 ※ 12/19に、もちつきと門松作りを行います。保護者の方、お忙しいところ御迷惑をおかけしますが御協力をお願いいたします。また門松作りにつきましては、地域の方で御協力いただける方がいらっしゃいましたら、ぜひお願いいたします。